



Trachten der Gluckoniemeh.

Macht hält ihn fest. Da steht er also und bittet, man möge ihn befreien. — „Höre, Du Nichtsnutziger“, sagt Armut, „ich will Dich befreien, aber unter der Bedingung, daß Du nimmermehr hierherkommst.“ — „Oh! Niemals mehr will ich Euch das anthun“, antwortete der Schadenstifter. Und so wurde Armut in kurzer Zeit alle Birrendiebe los und der Baum stand viele Jahre lang in Ruhe. Endlich wurde Armut sehr alt und erkrankte schwer. Da kam der Tod und stellte sich vor ihm auf. Armut glaubte vor ihm nicht zittern zu dürfen, denn er hatte ja auf dieser Welt nichts Gutes kennen gelernt, dennoch sagte er